

Pressemitteilung

20.03.2023

Bonava begrüßt neue Leiter für die Regionen Hamburg und Rhein-Neckar/Stuttgart

Mit Swetlana Arengold-Vjazov und Stefan Zeug hat Bonava die Nachfolge für zwei Regionsleitungen gefunden. Herr Zeug wird künftig die Leitung der Region Rhein-Neckar/Stuttgart übernehmen, Frau Arengold-Vjazov die Region Hamburg. Beide starteten bereits Anfang März in ihren neuen Funktionen.

Swetlana Arengold-Vjazov ist bereits seit mehr als neun Jahren für Bonava tätig und war bislang als Projektleiterin in der Region Hamburg aktiv. Während ihres dualen Studiums Bau- und Immobilienmanagement konnte sie bereits umfangreiche Erfahrungen in der Projektentwicklung, der Baurechtschaffung sowie der Immobilienverwaltung sammeln. Anschließend war sie bei der Sparkasse im Immobilienvertrieb und in der Baulandentwicklung tätig, bevor sie in die Projektentwicklung wechselte und 2013 zu NCC/Bonava kam. Es folgte ein berufsbegleitendes Masterstudium Skills and Management Real Estate in Freiburg/Breisgau. Frau Arengold-Vjazov übernimmt die Position der Regionsleitung von Norbert Schumacher.

Stefan Zeug begann 2016 direkt nach dem Masterstudium im Bereich Immobilienmanagement bei Bonava, zunächst als Junior-Projektleiter, dann als Projektleiter und zuletzt als stellvertretender Regionsleiter für Rhein-Neckar/Stuttgart. Er übernimmt die Position von Helmut Bayer, welcher ab August in den Ruhestand geht.

„Ich freue mich sehr, dass wir in gleich zwei Regionen die Nachfolge klären konnten. Swetlana Arengold-Vjazov und Stefan Zeug verfügen über die Erfahrungen und Kompetenzen, um unsere regionalen Aktivitäten zu steuern. Ich bin überzeugt, dass beide die richtigen Personen für diese Aufgabe sind. Gleichzeitig danke ich Helmut Bayer für die erfolgreiche Leitung der Region in den vergangenen elf Jahren und freue mich, dass er bis zum Sommer für einen nahtlosen Übergang zur Verfügung stehen wird. Ein großes Dankeschön auch an Mark Tommes, der die Hamburger Region in den vergangenen Monaten sehr gut kommissarisch geleitet hat und nun weiterhin als Stellvertreter unterstützen wird“, sagt Andreas Fohrenkamm, COO und Geschäftsführer von Bonava in Deutschland.



Für Presseanfragen und Interviewwünsche wenden Sie sich bitte an:

Katja Kargert, Leiterin Unternehmenskommunikation

katja.kargert@bonava.com

Tel.: +49 3361 670 407

Über Bonava

Bonava ist einer der führenden Wohnprojektentwickler in Europa mit dem Anspruch, für viele Menschen Wohnumfelder zum Wohlfühlen zu schaffen. Das Unternehmen ist der erste Wohnprojektentwickler in Europa, dessen Klimaziele von der Science Based Targets Initiative (SBTi) bestätigt wurden. Mit seinen 1.900 Mitarbeitern entwickelt Bonava Wohnbauprojekte in Deutschland, Schweden, Finnland, Norwegen, Estland, Lettland und Litauen und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von 1,48 Milliarden Euro. Die Geschäftsaktivitäten in Sankt Petersburg wird Bonava nicht weiterführen. Bonavas Aktien und Green Bond sind an der Börse Nasdaq in Stockholm gelistet.

In Deutschland ist Bonava vor allem im Heimatmarkt Berlin, in den Wachstumsregionen Hamburg, Rhein-Main, Rhein-Ruhr, Köln/Bonn, Rhein-Neckar/Stuttgart, Sachsen und entlang der Ostseeküste tätig. 2022 übergab das Unternehmen in Deutschland 1.888 Häuser und Wohnungen an ihre neuen Eigentümer. Die ca. 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Hauptsitz im brandenburgischen Fürstenwalde/Spree und in den regionalen Büros erzielten dabei einen Umsatz von 733 Mio. Euro. Bonava ist der aktivste Wohnprojektentwickler in den sieben deutschen A-Städten inklusive deren Umland*.

Weitere Informationen finden Sie auf bonava.de und bonava.com.

*Auswertung der RIWIS-Datenbank des Analyseunternehmens bulwiengesa mit ausgewählten Trading-Developern im Segment Wohnbau in den deutschen A-Städten inklusive deren Umland (Stand Februar 2023)